



DIANA VALDIVIA

IDEAS.— Una de las demandas de los sectores productivos es una habilitación y mejoramiento del borde costero.

ENTRE OTRAS, NUEVO HOSPITAL Y RELLENO SANITARIO:

Arica: Piden hacer “grandes obras” para celebrar tratado

Los gremios y sectores productivos de Arica y Parinacota promueven que se ejecuten “grandes obras” de infraestructura con miras a celebrar los 100 años del Tratado de 1929 con Perú, para lo cual ya existe una comisión para organizar el centenario y un compromiso presidencial.

La propuesta tiene como objetivo impulsar iniciativas que generen un impacto en la región, “obras que mejorarían la calidad de vida de todos los habitantes de esta zona del país”, expresó el vicepresidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Arica, Alfonso Godoy. “Hoy estamos en un momento histórico, que no se veía, quizás, desde que se creó la región, hace más de 15 años (...). Debemos empujar para que pasen cosas en la región”, agregó. Entre otras iniciativas, se propone un hospital en la zona norte, un relleno sanitario y la habilitación del borde costero central.